
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „Bimbala“ vom 1. Februar 2019, 09:28

Denke Problem wird auch gewesen sein, das man keinen Spieler abgeben konnte. Denke zb an
Edgar Salli.

Wenn drmic wirklich ein Thema war, dann wird es im Hintergrund um viel Geld gegangen sein,
bzw. Handgelder der Gladbacher für die Differenz des Gehaltes im Vergleich zu uns für die
Vertragsauflösung. Ich mache dem Spieler auch keinen Vorwurf, weil es ggf. verdammt viel
Geld ist.
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